



Aplazan en San Lázaro reforma para reducir a 40 horas la semana laboral

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, informó que este lunes se integró la Comisión que habrá de organizar el parlamento abierto en torno a la reforma para reducir a 40 horas la semana laboral en México.

En conferencia de prensa, detalló que serán los miembros de la Comisión de Trabajo quienes organicen los foros.

“Ya se instaló anoche la comisión de trabajo que va a organizar estos parlamentos abiertos, para lograr un debate más amplio, donde participen, no solamente diputadas y diputados, sino también especialistas, académicos, cámaras, sindicato y estudiosos del tema”, expuso.

El objetivo, aseguró, es entrar a la técnica del tema para poder sacarla adelante.

Romero Herrera, descartó que se trate de una estrategia de dilación para “patear el bote”.

“Algunos están considerando que esta es una especie de pateo del balón, sin embargo, es todo menos eso, estamos buscando hacer un debate más técnico para poder llegar a un mejor producto”, expresó.

El también coordinador del PAN en San Lázaro explicó que se prevé que el parlamento abierto concluya a mediados de noviembre, “para que en esas fechas estemos llegando a esa conclusión y subirla al pleno”.



<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/aplazan-en-san-lazaro-reforma-para-reducir-a-40-horas-la-semana-laboral/>